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SEÑORA PRESIDENTA (Cecilia Cairo).-  Habiendo número, está abierta la reunión. 

De acuerdo con lo conversado, vamos a tramitar para el miércoles que viene la 
presencia de Fucvam, que tiene varios temas para plantear. Uno de ellos tiene que ver 
con colgamentos; otro, con el Fondo Nacional de Vivienda, y el tercero es el del IVA a los 
materiales de construcción para las cooperativas. Vendrán a exponer sobre estos tres 
temas. 

Por otro lado, recibimos la respuesta del Ministerio de Vivienda con respecto a las 
viviendas de madera, pero nos dirige a una página web que da error, así que no podemos 
mirar la información; recordarán que el diputado Vega la había solicitado. Si les parece 
bien, pedimos de nuevo la información al Ministerio, le comunicamos que no podemos 
acceder a la página de los sistemas constructivos alternativos y que precisamos esa 
información para dar curso a la investigación. 

(Apoyados) 

——Adelante. 

SEÑORA REPRESENTANTE TORT GONZÁLEZ (Carmen).-  En virtud de que 
estamos trabajando con el Ministerio, dada la circunstancia de que el nuevo ministro está 
asumiendo, por supuesto que no podemos generar una audiencia o una invitación para 
estos días, pero creo que sí deberíamos ponerla en agenda para la primera reunión del 
mes de junio, si están de acuerdo. De esa manera, podría conocer a los diputados que 
estamos trabajando y también nosotros podríamos saber cuál es su impronta de trabajo. 
Capaz que también le podemos comentar varias de las dificultades que tenemos al 
momento de conocer datos, de obtener respuestas. 

(Apoyados) 

SEÑORA PRESIDENTA.-  Creo que, además, para tener una respuesta para esa 
comparecencia del 7 de junio, habría que agregar algunos elementos que me parecen 
importantes. Uno tiene que ver con cuántos casos se ampararon en ese famoso convenio 
ONU 2009, y la segunda cosa que me parece importante es cómo ha sido el desarrollo 
del Plan Avanzar en los diferentes departamentos, en qué etapa está cada uno de los 
convenios que tienen. Creo que es importante que tengamos esa información. Más allá 
de cómo viene la Rendición de Cuentas, entiendo que precisamos alguna información 
sobre ese tema con urgencia. 

Planteo esto para estar al corriente de lo que está sucediendo y de cómo se va 
procesando la transición. Estoy de acuerdo con que sería una locura pedirle al ministro 
Lozano que viniera ahora, que recién está entrando -asumió en el día de ayer-; si les 
parece bien, les damos un tiempo a él y a su equipo para que puedan preparar la 
comparecencia con tranquilidad. 

(Apoyados) 

——Por otro lado, recordarán que iremos a Treinta y Tres el día 15 de junio. Ya 
arreglamos dónde vamos a comparecer; la diputada Quintela ya tiene todo resuelto. 
Luego, en la noche, nos iríamos para Melo -Cerro Largo-, así que dejamos a la diputada 
Tort armando eso para que nos dé alguna recomendación y para que, a su vez, nos diga 
a qué hora deberíamos comparecer en esa ciudad. 

(Diálogos) 

——Agrego que tenemos la respuesta de la inmobiliaria Park, que hace un año 
esperábamos -está siendo fotocopiada para entregársela a todos-; con esos elementos 
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veremos cómo seguimos con el tema de los desalojos que se estaban generando en 
Aeroparque. 

Luego de haber coordinado todo y no habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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